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Ata da 5ª(quinta) Sessão Ordinária realizada no ano legislativo de 2025. 

 

Aos 24 dias do mês de março, as 18 horas, foi realizada a 5ª(quinta) Sessão Ordinária de 

2025, presidida pelo vereador Alcil Pires dos Santos, contando com a presença dos 

vereadores: Caio Vinícios da Silva Santos, Daniel Carneiro Borba, Jenilson Amorim Pires 

dos Santos, Jerry Faleiros dos Santos, Lazaro Rosa Pires, Rildo Marques Pires e 

Vanderlon Messias de Souza. 

Registrou-se a ausência do vereador Jhonathan Pimenta Gondim, justificada por motivo 

médico. 

Por haver quorum legal foi aberto o expediente, e após a leitura, a ata da 4ª(quarta) Sessão 

Ordinária 2025 foi votada e aprovada pela unanimidade dos presentes. 

Foi lia em plenário a Indicação 01/2025, de 19 março de 2025, que “Solicita ao Poder 

Executivo Municipal solução para rota de ônibus Nova Aurora Catalão e dá outras 

providências”, de autoria do vereador Jenilson Amorim. 

 Não houve nenhum interessado em fazer uso da palavra no pequeno expediente.  

No grande expediente fez uso da palavra: 

O vereador Rildo Marques que justificou sua ausência na sessão anterior e apresentou 

requerimento para instalação de câmeras e quebra-molas na vila, para atender solicitação 

dos moradores daquela região que reclamaram da falta de segurança e condução perigosa 

de alguns motociclistas que trafegam no local. 

O vereador e Presidente Alcil Pires observou que as solicitações do vereador Rildo eram 

pertinentes e relatou que apresentou reclamações ao Ministério Público sobre as câmeras 

já instaladas mas inoperantes e obteve como resposta de que operacionalização será 
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passada para o controle a Prefeitura Municipal. 

Encerrado o expediente passou-se a ordem do dia. 

Colocado em discussão o Projeto de Lei Legislativo nº 01/2025 que “Dispõe sobre a 

estrutura e organização administrativa da Câmara Municipal de Nova Aurora, Goiás, e dá 

outras providências”, de iniciativa da Mesa Diretora, foi aprovado em segunda votação 

pela unanimidade dos presentes. 

Após isso o Presidente declarou encerrado a ordem do dia e concedeu a palavra a quem 

se interessasse para fazer as considerações finais. Oportunidade em que não houve 

nenhum interessado. 

Nada mais havendo a se tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a sessão. 


